

Rhône-Alpes

IN MEMORIAM

Notre ami Pierre Labaeye nous a quitté le 22 janvier 2003.

C'est en 1956 que Pierre Labaeye intègre la société COLAS et prend la direction du Centre de Haute Savoie à Annecy, succédant à Monsieur Iroulart.

Il a développé ce centre, et l'a étendu sur la Savoie, faisant de COLAS l'entreprise routière leader des Savoies, partout le losange COLAS flottait.

Pierre n'avait pas de client, il n'avait que des amis, ce qui lui permettait de prendre les affaires en amont en imposant des techniques nouvelles, qu'il a su mettre au point, malgré les critiques qu'il subissait.

Les graves traitées à l'émulsion de bitume n'avaient pas de secret pour lui, et il nous a montré toutes les possibilités qu'elles offraient en jouant avec la rupture de l'émulsion, il a su convaincre ses clients. Il a créé une émulsion de bitume, le Coldur, destinée à étancher les surfaces des graves émulsion et à les durcir.

De plus, il a laissé le souvenir d'un négociateur habile et redoutable.

Combien de jeunes ingénieurs, de conducteurs de travaux, de chefs de chantiers a-t-il formés dans son domaine des Savoies ?

Nous avons acquis à son contact un complément de formation universitaire indispensable à notre parcours professionnel.

C'était un grand humaniste, un technicien exceptionnel innovant toujours, avec un souci constant des économies d'énergie et du respect de l'environnement.

C'est en 1983 que Pierre Labaeye a cessé son activité, après 27 ans à la tête du centre d'Annecy - Bonneville.

Pierre a vécu trop tôt dans le siècle qui vient de s'achever . . .

Le dimanche 29 juin 2003, une délégation Lyonnaise d'AMICO, s'est rendue à Annecy le Vieux pour assister à une messe à la mémoire de Pierre Labaeye.

Nous avons été reçus par Ingrid sa compagne et Frédérique son fils.

A l'issue de la cérémonie nous nous sommes rendus sur sa tombe pour évoquer sa mémoire et se rappeler les moments forts de sa vie, cérémonie simple mais empreinte de ferveur et d'amitiés.

De nombreux Amicos garderont longtemps son souvenir, lui qui était un fidèle à nos manifestations.

M. Joseph RIGORI

Raoul CLAPISSON